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令和６年第12回教育委員会定例会 

 

１　開催日時　令和６年11月14日（木）　　　午後５時00分　開会 

午後５時37分　閉会 

 

２　開催場所　水戸市役所　３階　教育委員会室 

 

３　出 席 者　教育長　志　田　晴　美 

委　員　冨　田　敎　代（教育長職務代理者） 

委　員　丸　山　陽　子 

 

４　欠 席 者　委　員　篠　﨑　和　則 

委　員　内　田　和　子 

 

５　説明のため出席した職員の職，氏名 

教育部長　　　　　　　　　　　　　　　　　三　宅　　　修 

総合教育研究所長　　　　　　　　　　　　　瀧　　　健　一 

参事（県費負担教職員担当）　　　　　　　　鴨志田　　　泰 

技監兼学校施設課長　　　　　　　　　　　　和　田　英　嗣 

参事兼生涯学習課長　　　　　　　　　　　　林　　　栄　一 

参事兼歴史文化財課長　　　　　　　　　　　小　川　邦　明 

教育企画課長　　　　　　　　　　　　　　　湯　澤　康　一 

学校管理課長　　　　　　　　　　　　　　　山　田　規　生 

学校保健給食課長　　　　　　　　　　　　　相　沢　秀　幸 

中央図書館長　　　　　　　　　　　　　　　堀野辺　　　直 

教育研究課長　　　　　　　　　　　　　　　安　田　理　恵 

 

６　傍 聴 人　なし 

 

７　本日の日程 

　(1)　議　案 

　　　 議案第38号　令和６年第４回市議会定例会議案に対する意見について【非公開】 

　(2)　協　議 

　　 ①　水戸市図書館基本計画（第４次）（素案）について【非公開】 

　(3)　その他 

　　 ①　令和７年水戸市二十歳のつどいについて【公開】 

 



- 2 - 

８　会議の概要 

 

午後５時00分　開会 

○志田教育長　ただいまから，令和６年第12回教育委員会定例会を開会いたします。 

　本日，篠﨑委員及び内田委員から欠席との連絡がありましたので，御報告いたします。 

　初めに，非公開とする案件についてお諮りいたします。 

　本日の案件のうち，議案第38号及び協議(１)につきましては，非公開の取扱いといたしたいと思

いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○志田教育長　御異議なしと認め，そのように進めさせていただきます。 

　それでは，これより議事に入ります。 

 

【議案第38号　令和６年第４回市議会定例会議案に対する意見について：非公開】 

 

○志田教育長　次に，協議を行います。 

 

【協議（１）　水戸市図書館基本計画（第４次）（素案）について：非公開】 

 

○志田教育長　次に，その他に入ります。 

　その他(１)　令和７年水戸市二十歳のつどいについて，説明願います。 

　林参事兼生涯学習課長。 

○林参事兼生涯学習課長　それでは，資料10ページをお開きください。 

　その他(１)　令和７年水戸市二十歳のつどいにつきまして，御説明いたします。 

　１趣旨につきましては，20歳という人生の節目を迎える青年を祝福するとともに，青年が今後の

人生に展望を抱き，夢と希望を持って未来を創造する出発点となるよう，水戸市二十歳のつどいを

開催するものでございます。 

　３日時及び４会場につきましては，令和７年１月12日(日)，水戸市民会館において，出身中学校

毎に２部制にて開催をいたします。 

　６対象者につきましては，平成16年４月２日から平成17年４月１日に生まれた者で，令和６年４

月１日現在，水戸市に住民登録されている対象者2,415人でございます。 

　令和６年の式典につきましては，2,119人の参加がありました。 

　また，教育委員の皆様には，後日，式典の御案内状をお送りいたしますので，御出席いただけれ

ば幸いに存じます。 

　説明は，以上でございます。 

○志田教育長　それでは，委員より御質問等がございましたら，発言願います。 

　私からよろしいですか。 

　他市町村の状況は分かりませんが，本市については二十歳のつどいへの参加率は高い方ですよね。 

　林参事兼生涯学習課長。 

○林参事兼生涯学習課長　令和６年の式典への参加率は84.8％のため，高いと思います。 

　特に，令和６年の式典は，会場が水戸市民会館となった初めての式典であったため，高い参加率
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だったのではないかと思います。 

○志田教育長　会場のおかげで参加率が高かった可能性はあるかもしれません。 

　今の生徒は2,000人くらいですが，この頃の生徒は2,400人もいたのですね。 

　ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○志田教育長　ないようでございますので，この件について終わります。 

　以上をもちまして，本日の案件につきましては，全て終了いたしました。 

　その他，何かございますか。 

　湯澤教育企画課長。 

○湯澤教育企画課長　それでは，お手元に配布してございます次回以降の教育委員会会議日程

(案)について，御説明いたします。 

　令和７年につきましては，第１回教育委員会定例会が１月９日，第２回教育委員会定例会が１月

30日，第３回教育委員会定例会が２月13日，いずれも木曜日，午後５時から教育委員会室で開催予

定でございます。 

　よろしくお願いいたします。 

　以上でございます。 

○志田教育長　その他，何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○志田教育長　ないようでございますので，それでは，以上をもちまして，本日の定例会を閉会

いたします。 

　御苦労様でした。 

午後５時37分　閉会 

 

９　議決事項 

　　議案第38号について原案可決


